

## PATRAÑAS. FALSO.

¿Tercera Guerra Mundial? Que vaaa. Pero... ¿como osas de decir que estamos en la tercera guerra mundial si mundialmente no hay nada reconocido como tal? ¿Qué hay guerras en distintos países del mundo? Si. Es verdad. Pero... esto siempre ha ocurrido, ocurre y seguro que ocurrirá en el futuro. Es cosa de hombre. Nunca habrá descanso en estos menesteres, pero... de esto a decir que estamos en la tercera guerra mundial, va un trecho. De la segunda, se habla todavía. Las naciones y los locos, no se por qué regla, siempre quieren hacerse con lo ajeno, dominar y ser obedecidos. Y ese es el problema. Y el problema siempre han querido resolverlo estos países y estos tipos de "locos" teniendo bajo su "yugo" a los demás.

Y estamos en las mismas que hace unas decenas de años, pero con otras connotaciones, que al fin y al cabo, nos han llevado al desastre y a la ruina en la que estamos hoy.

Hace, como decía anteriormente, unas decenas de años, un país eligió democráticamente a un "loco" que prometía este mundo y el otro, y el pueblo se lo creyó. Este "loco", comenzó a hacer todo lo contrario a lo que había prometido, y decía que lo hacía por responsabilidad con la patria y porque no había más remedio que hacerlo, y en ese afán, provocó y desencadenó la segunda guerra mundial.

Y... no hemos escarmentado. Campos devastados. Miserias. Ruinas. Injusticias. Robos. Pillajes.

Hoy, en estos tiempos que corren, hay una consigna en nuestro país que nos repiten machaconamente y a cada instante: "tenemos lo que nos merecemos". A esto, siempre, siempre contesto lo mismo: Yo no tengo lo que merezco. No señor. Yo no me merezco lo que me está pasando. Yo no me merezco la clase dirigente que tengo. Yo no me merezco la clase política que tengo. Yo no me merezco el Jefe de Estado que tengo. Yo no me merezco que me mientan. Yo no me merezco que me engañen. Yo no me merezco que me roben. Yo no me merezco que me ultrajen. Yo no me merezco que me hayan quitado de un plumazo todo lo conseguido por mis antepasados y por mi mismo en el terreno laboral, social y de bienestar. Yo no me merezco que me maltraten. No me lo merezco. Que no. Que no. Que no me lo merezco. Que yo no he hecho nada contrario a mis obligaciones de ciudadano para que me paguen con la moneda con la que me están pagando. Que no. Que no. Que me niego a consentir ese reconocimiento y a aceptar ese eslogan de que tenemos lo que nos merecemos. Que no. Lo que si me merezco es tener buenos y honestos dirigentes, excelentes políticos. Que no me mientas.

Los que acompañan al "loco", para justificarlo y justificarse en la mala gobernanza y acrecentar su poder y sus privilegios, nos echan encima toda la carga de lo que está pasando y nos culpabilizan diciéndonos, que somos malos ciudadanos porque "hemos

vivido por encima de nuestras posibilidades”. Qué por encima, ni por encima, ni niño muerto, ¡hombre!, los que han vivido por encima de sus posibilidades han sido ellos que se lo han llevado “calentito”, a espuestas, a escondidas y a otros países para que nadie se entere y tengan garantizadas y aseguradas “sus posibilidades”.

Este “loco”, también ha sido elegido democráticamente, como el “loco” que provocó y desencadenó la segunda guerra mundial. Exactamente igual. Ni un pero que decir en cuanto a su elección, pero toda la carga en cuanto a su comportamiento en sus acciones y sus decisiones.

Repito, yo no me merezco tener un tipo de esta calaña, que me quita lo que me quita, que me roba lo que me roba, que miente como me miente, que me engaña como me engaña, que me trata como a un tonto y a un guiñapo con el único interés (quiero ser benevolente) de satisfacer su ego de mandar y tenerme bajo su yugo(con flechas incluidas), joderme la vida y meterme en la tercera guerra mundial, eso si, sin tiros, pero con más muertos que sus muertos.

Tampoco me merezco tener un Jefe de Estado que consiente todo lo que está pasando, no pone pie en pared y pide perdón por haber ido a matar Elefantes y lo achaca a, como dice la canción: “todo fue un error ohohoooo”.

¿Tercera guerra mundial? Qué vaaa. Patrañas. Todo es falso.

Simón Candón 17-02-2013

